

Saisonauftakt für die E1

Geschrieben von: Toki

Sonntag, den 11. September 2011 um 00:00 Uhr



Nachdem die Sommerpause im Jugendfussball zu Ende ist, nahmen die E1-Junioren als Titelverteidiger am Baienfurter Nachwuchsturnier teil

.
Durch häufige Positionswechsel wollten die Trainer vor allem testen

,
wie sich die Neuzugänge am besten in die Mannschaft einbauen lassen

.
Dass

Saisonaufakt für die E1

Geschrieben von: Toki

Sonntag, den 11. September 2011 um 00:00 Uhr

die
Lauf
- und
Kampfbereitschaft
bei
allen
Spielern
vorhanden
ist

,
wurde
über
das
ganze
Turnier
gezeigt

.
Nachdem
man
sich
als
Gruppenzweiter
im
Viertelfinale
gegen
den
SV
Horgenzell
und
im
Halbfinale
gegen
den
FV
Biberach
durchsetzen
konnte

,
hatte
man
im
Finale
gegen
die
Stuttgarter
Kickers

Saisonaufakt für die E1

Geschrieben von: Toki

Sonntag, den 11. September 2011 um 00:00 Uhr

mit
2:0
das
Nachsehen

.
Obwohl
die Kickers
das
Spiel
dominierten

,
kämpften
die
TSG-ler
bis
zum
Schluss

.
Letzendlich
sind
die Trainer
mit
der
gezeigten
Leistung
sehr
zufrieden
und die
Spieler
dürfen
auf
ihren
2.
Platz
stolz
sein

.